



Suman 378 aspirantes en el PJF

A tres días para que venza el plazo para la presentación de solicitudes, hasta el 19 de noviembre se habían presentado 378 peticiones de aspirantes a participar en el proceso para la elección de jueces, magistrados y ministros, ante el Comité del Poder Judicial de la Federación (PJF).

De acuerdo con los reportes Inscripciones para el proceso electoral extraordinario 2024-2025, presentados en el microsítio de la SCJN, hasta las 17:00 horas de ese día, van 263 hombres y 115 mujeres interesados en participar.

Al abrir el portal del microsítio, en los resúmenes semanales se indica que van 544 inscripciones y al sumar los 14 registros del primer informe y los 239 del segundo, el total serían 253 inscripciones.

Sin embargo, al sumar los reportes diarios se llega la cantidad de 378 interesados, consistentes en 224 para Juzgados de Distrito y 112 para Magistraturas de Circuito.

Hasta esa fecha, van 15 personas interesadas en participar en la elección para ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

También son cinco interesados en magistrado de Apelación y tres para magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral.

Como lo establece la convocatoria emitida el pasado 4 de noviembre, el plazo para la presentación de solicitudes vence a las 23:59 horas del próximo domingo.

— David Vicenteño